

第24期 経営計画発表会

あおばグループ

2024年、おかげ様であおばグループは従業員数593人、全国62店舗で24年目を迎えることが出来ました！



あおばグループ代表 尾林功二

24期の弊社の重点項目は『自走型組織であること』です。今まではトップダウン（上層部の意思決定を元に行動していく）でしたが、ボトムアップ（下層部の意見を取り入れ上層部が意思決定を行う）を行うことで”計画”と”実行”を分離させず、寄り貢献できる組織を目指します。

企業の存在意義は『幸せの創造』です。患者様へは施術を通して健康のお手伝いをする事で生活の質の向上を、スタッフへは患者様や地域のお役に立つことで、それぞれが幸せを得ることができます。これがあおばグループの価値観です。その価値観の実現のために重要と考えたのがボトムアップです。スタッフ一人一人が、受け身ではなく**自身で考えて行動する**ことで、良いチーム・組織が作れ、結果**仕事の質も向上し、人生も明るく**なります。

私たちはまだまだ未熟ではありますが、これからも精進してまいりますので、どうぞこれからのあおばグループにご期待ください！



これからも、あおばに関わる 全ての方の幸せに貢献します！

あおばグループ スタッフ一同



皆勤賞 長く患者様や地域、そしてあおばグループを支えてくれた社員に授与いたします！



表彰者発表

※五十音順

『24期 経営計画発表会』の中では、1年（23期）を通じて最も輝いた社員、技術発展が優れた社員、長く患者様や地域を支えてくれた社員等の表彰を行いました。各受賞者の抱負（コメント）をご紹介します！

勤続20年

株式会社あおばHD

坂中 進一郎 副社長



刹那的に時が過ぎるわけではなく、また、長く感じることもない。1分1秒を噛み締めるような20年が、今ここにあります。あおばの軌跡、そして成長を一番間近で感じることのできたことを本当に嬉しく思います。これからも、充実した時を大切に、更なる輝かしい未来を作れるよう邁進いたします。

勤続10年

北海道エリア エリアマネージャー

有野 洋祐 AMG



この度は、この賞を受賞でき感謝と共に誠に光栄に思います。正直、振り返ると色々と順風満帆なことだけではなく、様々な困難や課題がありましたが、あおば社員、利用して下さる患者様、そして同じくこの賞の同期社員と切磋琢磨し多くのことを学びこの10年を迎えられたと感謝しております。今後も今までの経験を活かし、関わる方に少しでも貢献できるよう取り組んで参ります。

勤続10年

沖縄・九州 エリアマネージャー

八代 望 AMG



これまで切磋琢磨してきた同期の4人と入社のかっけになった坂中副社長の20年目の受賞と一緒に登壇出来た事はとても嬉しく思います！悔しい事も沢山ありましたが、いつも上席の皆様の前向きなお言葉や尾林代表の背中をみて踏ん張る事が出来ました。何より家族の支えで頑張る事が出来ました！自分を取り巻く全ての環境に感謝しております！更に成長し沢山の方の力になり、15年皆勤でまた同期と共に表彰の舞台に登壇します！

勤続10年

あさひ整骨院宜野湾院・
沖縄北谷あさひ整骨院
ハンピータウン院

安里 良太 院長



今回は、皆勤賞という賞を受賞して嬉しく思います。入社して関東で4年、地元沖縄で7年あおばの社員として地域の健康事業に携われて責任とやりがいを感じながら日々を過ごしています。今後は沖縄エリアがさらに発展できるように自分の出来ることを全力で取り組んでいきたいと思っています。

勤続10年

大船仲通あおば整骨院

河又 陵 院長



此度は、この賞を受賞でき大変嬉しく思います。10年前の入社式では新入社員を代表して決意表明を読み上げており、今回表彰に立ち、当時の事が昨日の様に蘇り感慨深いものがあります。今期は私達の時と比較して10倍以上の人数となる新入社員が仲間に加わったと聞いて、10年間での会社の成長、発展に携われた事を誇りに思います。患者様、先輩方、同期やリーダー達、後輩達、私を応援してくれる家族への感謝を忘れず、これからも地域社会への貢献を積み重ねていきます。

勤続10年

ひかり 鍼灸マッサージ院

笠川 大介 先生



あおばと出会い、代表・先輩先生方・地域の皆様とのご縁を得て多くの学ばせて頂きました。皆様育てて頂いた10年でした。感謝と謙虚の気持ちを忘れず、当院が掲げる「患者様の心にひかりを届ける」その志を持って皆様の心と身体の健康に貢献できるよう努めていきます。

社長賞(MVP) 1年を通じて最も患者様と地域を支えてくれた社員に授与いたします！

23期に最も輝いた証！

東海エリアマネージャー

小崎 雄太 AMG



この度は社長賞に選んで頂きありがとうございます。東海エリアスタッフの支えが無ければ頂けなかった賞だと思います。また、木曽川院の患者様には、勇気をもらっ瞬間もありました。本当にありがとうございます。僕はスタッフがニコニコ働いている姿を見るのが大好きです。そんな環境作りを今後もしていきます。24期も誰よりも現場に入り、患者様を幸せに導いていきます。

新人賞・最優秀新人賞 1年を通じて最も大活躍した新人の中より3名を選出いたします。更にその中でも特にお客様、地域への貢献が認められた1名に「最優秀新人賞」を授与いたします。

最優秀新人賞受賞

あおば鍼灸整骨院

織田 蒼生 先生



1年間、自分の技術を上げることで患者様に喜んでもらえたり、知識を増やすことで最高の笑顔を見たり、新人賞を取る為ではなく患者様を考えて行動したことがこのような賞を取ることに繋がりました。1年間一生懸命やってきてよかったと心から思っています。今年も沢山の喜びの声を頂けるよう励んでいきます！

新人賞受賞

古瀬あおば整骨院はりきゅう院

川崎 太陽 先生



新人賞は入社当時から一つの目標として頑張ってきたことでもあるのでとても嬉しいです。院の先輩方の協力や通って下さる患者様がいるからこそ取れたものだと思います。まだまだ未熟な点は多いですが学んだことを地域の皆様へこれからも還元できるように努めていきたいです。

新人賞受賞

海老名あおば整骨院はりきゅう院

高浪 凌平 先生



この賞を受賞でき、とても有難いです。受賞できたのは苦しい時に支えてくれた仲間や、患者様から「ありがとう」の言葉をいただけたからです。辛い事も沢山ありましたが、その支えのおかげで今があります！だから私は関わる全ての人に感謝をし、出会えて良かったと思う施術家になれる様に更に精進していきます！

★★匠 匠制度1つ星を取得後、更に研磨を重ね、2回の試験と講師基準を突破した者に授与します。

あおば史上2人目の星2！

沖縄・九州エリアマネージャー

八代 望 AMG



3年前に匠1つ星獲得し、その後4名の匠1つ星を排出し2つ星の試験を受け、今回2つ目の星を増やすことが出来ました！あおばの伝統であるトリガーポイント指圧の継承をする為に、これからも匠取得者を増やしていき治療に求められた皆様により高い技術を提供出来るように精進します！4月から沖縄エリアで活動いたします！今の目標は沖縄エリア全店舗で匠を排出する事が目標です！